



春日っ子通信

春日小学校・校長室だより

文責 校長 丸山 晴幹

たくさんの参加、ありがとうございました！

～充実した一日を過ごすことができました～



天気を心配しましたが、何とか雨も降らずに、かすがっ子ワイワイまつり（音楽発表会・バザー等）を行うことができました。前半の音楽発表会は、本校にとって大きな行事の一つと捉えています。

朝の登校から、子供たちの意欲を感じることができました。これまで自分たちが練習してきたことを表現できる喜びであろうと思います。以下、私の感想です。

1年生は、4月の入学から半年が過ぎ、これまで学習してきたことを発表してくれました。台詞をしっかりと覚えて、大きな声で堂々と言う姿、体いっぱい使って歌う姿、入学からの成長を感じることができました。

2年生は、ドラえもんを登場させて、外国への旅に連れて行ってくれました。その国の文化に触れながら、リズムにのって歌う姿、全身を使ってのりのりのダンス、1年生の頃と違う成長した姿を見せてくれました。

3年生は、リコーダー、縄跳び等、新しく学習したこと、またできるようになったことを体全体で力強く表現してくれました。子供たちのキラキラの動きのダンス、弾ける笑顔、どれもとても素敵でした。

4年生は、社会科で学んだ日本のことを、台詞と歌で表現してくれました。私にとっては、たいへん懐かしいスピッツの歌、とても難しい歌に挑戦し、見事に歌ってくれました。高学年へのステップを感じさせる発表でした。

5年生は、宇宙をテーマに合奏と歌を披露してくれました。特に、合奏は難しかったと思います。しかし、心を一つにして、演奏する姿は、見るものに感動を与えたと思います。見事な合奏と合唱でした。

6年生は、最後の発表でした。さすがに6年生です。修学旅行で学んだことをもとに、平和について考えさせてくれました。最近、世間では平和を揺らがすようなことが起こる中、大切なことを子供たちは多くを学んだと思います。

私にとっては、それぞれの学年での子供たちの成長を実感することができた素敵な音楽発表会でした。

学校には、定期的に行事がありますが、それぞれの行事は子供たちを成長させる役割をもつと考えます。参観して頂いた方には、きっと子供たちが元気をくれたのではないのでしょうか。多くの方の参観、たくさんの温かい声援、ありがとうございました。

最後になりましたが、保護者の皆様、PTA本部役員、ワイワイまつり実行委員の皆様他、かかわってくださった全ての皆様方に心から感謝申し上げます。